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EHOME.xiaoyu采访：中国队伍训练比较有纪律
很想打进Major

 

DPC中国联赛冬季赛，EHOME以2-0击败了DG，赛后EHOME战队三号
位选手、来自马来西亚的xiaoyu接受了完美世界电竞的采访。

 

Q：首先想确认一下，你的ID是念做小鱼吗？ 

A：不是不是，是我名字的最后一个字，是小宇的意思。

Q：恭喜你们赢下了刚才比赛的胜利，第二局你们放出了火女这个英雄
，我们都觉得这个英雄是不太能放的，是因为你们先赢了一局所以想着
放一把试试强度吗？ 
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A：我们感觉一手火女还是有很多方法去针对的，我们准备了几套阵容
去针对，但是我们觉得海民这个英雄比较能摇摆，所以我们决定BAN掉
海民，放火女。

Q：你其实很早就来到中国赛区打了，但是后来你回到了东南亚赛区，
现在又回到了中国赛区，你感觉两个赛区的职业队伍打起来有区别吗？
 

A：中国队伍训练起来感觉比较有纪律性，东南亚队伍的训练感觉比较
没有纪律，比较随意吧，所以我来到中国赛区了。

Q：mks也是马来西亚选手，他和队友沟通起来会有问题吗，他的中文水
平有你这么好吗？ 

A：跟我一样啊，跟我差不多。

Q：这个赛季的S级联赛，你自己有怎么样的期望？ 

A：很想去Major，因为之前在RSG，东南亚只有三个Major名额，我们没
有打进Major，现在就想打好每一场。

Q：之前RSG其实成绩还是很理想的，你们也从A级联赛升到了S级联赛
，是什么原因让你从东南亚赛区来到了中国赛区？ 

A：因为之前我们的队伍没有打进TI，然后俱乐部也因为资金原因不做
了，所以就来到中国赛区寻找新的机会。

Q：感谢xiaoyu接受我们的采访，希望你们后面的比赛能有好的发挥！ 

A：谢谢！

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16731644905523.html
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